

Medizintechnik-Firma spendet für „Hilf-Mit!“

SZ
8.12.18



Fast 100 Menschen arbeiten für die in Klarenthal ansässige Medizintechnik-Firma Agesa, sagt Geschäftsführer Marc Elbracht, einige mehr als im Vorjahr; „wir sind gewachsen“. Etwas von diesem Zuwachs gibt Agesa nun für gute Zwecke weiter, in Form einer 1000-Euro-Spende für die SZ-Aktion „Hilf-Mit!“. Die „Hilf-Mit!“-Aktion – sie unterstützt unverschuldet in Not geratene Saarländer auf individuelle Art und fördert derzeit zudem die Arbeit des Kinderschutzbundes – passe gut zu ihrer Firma, finden Elbracht und Vertriebsleiter Stephan Günder. Denn auch bei Rehathechnik oder bei der ambulanten Versorgung von Palliativ-Patienten stehe individuelle Hilfe im Mittelpunkt, und auch da müsse es stets schnell gehen. Als großzügiger Spender für „Hilf-Mit!“ hat sich Agesa auch schon in früheren Jahren gezeigt. Das Bild zeigt die Spendenscheck-Übergabe bei der Firma Agesa Rehathechnik GmbH (von links): Geschäftsführer Marc Elbracht, SZ-Redakteurin Doris Döpke und Stephan Günder, der bei der Firma den Vertrieb leitet. DD/FOTO: BECKER & BREDEL